



Beatriz Gutiérrez Müller llama ‘racista’ y ‘clasista’ a Chumel Torres

“Hablar de ‘nacos’ es racista, clasista y lo denigra a usted mismo” fueron las palabras con las que Beatriz Gutiérrez Müller contestó a un posteo de Twitter de Chumel Torres.

Todo comenzó cuando el tuitero compartió un video en donde se observa a la escritora hacer señas a una militar, quien posteriormente se acerca para detener y alejar al diputado Santiago Creel de la caminata del presidente Andrés Manuel López Obrador y de los titulares de la Sedena, Luis Crescencio Sandoval; y de la Marina, Rafael Ojeda durante la Ceremonia del 175 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes en el Castillo de Chapultepec.

“Pero qué nacadiiiiiisima Dios de bondad”, escribió Chumel.

Ante ello, la también investigadora calificó al ‘influencer’ como racista y clasista, además de que dejó entrever que el clip estaba editado.

“Usted debería enterarse de los protocolos y reglamentos militares, además de no usar videos editados a modo, para no manipular. Lea sobre estas normas. Y hablar de ‘nacos’ es racista, clasista y lo denigra a usted mismo. Saludos cordiales, y ¡sonría, solo se vive una vez!”.

Esta no es la primera vez que Chumel Torres y Gutiérrez Müller intercambian mensajes. En 2020, el tuitero se disculpó con la escritora por las críticas emitidas en contra Jesús Ernesto, el hijo menor del presidente.

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/beatriz-guti%C3%A9rrez-m%C3%BCller-llama-racista-y-clasista-a-chumel-torres/ar-AA128xCO?li=AAgppOd>